



Le nouveau patron du banc de touche des Mangwa boy's, Charlemagne Mbongo, faisait l'objet des rumeurs depuis quelques semaines, selon lesquels il aurait démissionné au sein du club aux millions de supporters.

Pour mieux préparer la nouvelle saison prévue pour le 10 Février prochain, Bamboutos de Mbouda et Union sportive de Douala ont livré un match amical plein d'envergure et d'engagement, ce samedi au stade telcocam de bonamoussadi. Les deux équipes se sont séparées par un score vierge (0-0), à l'issue de la rencontre.

Après la rencontre, Charlemagne Mbongo, l'entraîneur des Mangwa boy's a apprécié le jeu de ses poulains. « Nous sommes satisfaits de ce que nous avons cet après-midi. Tout au long de la semaine, nous avons travaillé le pressing et l'agressivité. Les gars ont mis en pratique pendant 90 minutes. Nous allons continuer à travailler sur le plan offensif. » a t-il réagi.

C'est ainsi qu'il revient clos toute rumeur concernant sa démission. « Je suis bien traité à Bamboutos, dire le contraire serait mentir. Pour le moment, je suis bien avec mon administration. Il n'y a aucun souci. Je ne sais pas où cette rumeur est venue. Je crois que ce sont les histoires du quartier. Ce qui vient du quartier ne m'intéresse pas. Ceux qui ont relayé cette information auraient dû venir à la source. Je suis sur le terrain et je continue mon travail. »

Avant de rejoindre les Mangwa boy's cette année, Charlemagne Mbongo a passé près de trois saisons avec les Astres de Douala.